

25 de septiembre de 1977

Miles de burgaleses en apoyo de la autonomía de Castilla y León

Burgos.— Más de 10.000 personas han participado hoy en una manifestación convocada por el PSOE para exigir la aprobación de un estatuto de autonomía para Castilla y León. A la manifestación se sumaron organizaciones como el Movimiento Comunista, ORT, PTE, PCE, el Instituto Regional Castellano Leonés, Falange Española Auténtica y los sindicatos, USO, CCOO y UGT. También participaron parlamentarios de Burgos, Zamora y Palencia. La marcha partió a las 12.30 de la plaza del

Cid y concluyó en la plaza del Rey San Fernando, frente a la Catedral, donde intervieron el senador socialista por Burgos, Juan José Laborda y el dirigente del Instituto Regional, Isaac Aragón. La presencia de una ikurriña provocó los abucheos de una parte de los asistentes. Durante la manifestación se corearon lemas sobre la ausencia de dirigentes de la UCD.

PANCARTAS DEL G.R.A.P.O. Y E
A. A.

MANIFESTACION EN BURGOS EN PRO DE LA AUTONOMIA

Burgos, 26. — Más de 10.000 personas participaron ayer en una manifestación pro autonomía de Castilla y León, convocada en Burgos por el P.S.O.E., si bien otras corrientes políticas, centros sociales y académicos, etc., se adhirieron a la convocatoria, informa Europa Press.



Asistieron entre diez y quince mil personas

**Manifestación
en Burgos
pro autonomía
de Castilla y León**